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Esperti al lavoro per il Politeama: ma chi lo firmerà?

Pubblicato: Giovedì 29 Agosto 2019

L’ipotesi di utilizzare gli spazio dell‘ex Cinema Politeama per ospitare il nuovo teatro di Varese,
divenuta concreta poco tempo fa grazie alle modifiche di accordo con la Regione riguardo l’area di
piazza Repubblica, continua a fare parlare la città.

Nuovo Teatro al Politeama, ex Caserma e piazza Repubblica: ecco cosa succederà

E a rendere ancora più oggetto di dibattito l’ipotesi è il fatto che a proporre la prima idea di teatro sia
stato chiamata l’”archistar” Michele De Lucchi, che si è occupato anche del recupero del teatro Franco
Parenti a Milano.

Da qui a pensare che il Politeama sarà progettato da De Lucchi, però, c’è una bella differenza.
L’architetto milanese con buen retiro ad Angera, infatti ha finora dato solo un’idea di lavoro: «Fino ad
adesso De Lucchi ha fornito un concept design, un’idea di massima – ha spiegato Guido Bonoldi,
presidente della Fondazione Molina, proprietaria dell’immobile  – Nel frattempo sono stati operati altri
rilievi tecnici, e fra poco si può passare al vero e proprio studio di fattibilità. Se da questo non emergono
problemi insormontabili, come immaginiamo, si potrà passare all’accordo con il comune».

E’  quindi un po’ meno di uno studio di fattibilità quello già eseguito da De Lucchi, mentre ci sono già
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altri tecnici al lavoro per gli altri particolari.  Tecnici che potrebbero, ragionevolmente, essere
maggiormente coinvolti man mano che il progetto diventa più concreto: «Sullo studio di fattibilità non è
ancora definito chi sarà il progettista a cui verrà affidato – ha infatti continuato Bonoldi – Potrei dire al
momento di sì, anche se lo studio sarà molto probabilmente arricchito anche da ulteriori apporti tecnici
fatti da professionisti che in questi mesi stanno già lavorando al tema. Immagino quindi un lavoro più di
gruppo».

Certamente, l’apporto di De Lucchi potrebbe essere particolarmente importante per creare una struttura
moderna, pensando al buon lavoro fatto sul teatro Parenti: ma per ora non si parla ancora, però, di un
contratto già siglato.
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